

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711144 - YUDHA PRASETYO UTOMO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tidak meminta cuci tangan setelah tindakan, tidak mengingatkan untuk tidak menyentuhkan tutup, lain-lain sudah sip
BALUT BIDAI	ok
KOMUNIKASI	alhamdulillah sudah baik
PEMASANGAN NGT	NGT bisa di tutup (tidak perlu disambungkan ke spuit secara terus menerus), edukasi : spuit tidak harus terus menerus diposisikan di bagian atas
PEMERIKSAAN PAYUDARA	cara melakukan palpasi terlalu menggunakan ujung tangan, cara melakukan mengeluarkan discharge pada puting tidak tepat. Perlu membaca dan baca lagi cara melakukan pemeriksaan payudara, dengan berdiri, berbaring, atau duduk..
PERAWATAN LUKA (MLBM)	baiknya bersihkan luka dulu baru mengontrol perdarahan ya dik, jadi lapang pandangmu thd luka lebih jelas. tutup luka dengan baik dan benar2 tertutup ya mas, jika kesulitan dengan handschoen maka boleh anda lepas handschoennya. edukasi belum maksimal ya, kapan kontrol, apakah boleh terkena air atau tidak, dll. lainnya sudah bagus. oh iya untuk anestesi anda boleh menggunakan spuit 3cc drpd 1 cc ya
PROVOKASI NYERI	Tidak menanyakan nyeri boyoknya sebelah mana, hal ini sangat penting berhubungan dengan pemeriksaan yang dilakukan. inform consent: ok. LASEQUE: dilakukan pada kaki yang sakit ya yuda,,, yuda melakukan pada kedua kaki. sudah menyebutkan bila positif pada sudut berapa. tidak menjelaskan kalau positif curiga terhadap apa. oconnel, patrik, dan konta patrik: selain menyebutkan positif / negatifnya yuda harus menyimpulkan bila positif kira-kira pada kasus apa. di soal sudah jelas bahwa keluhan pasien adalah nyeri boyok sehingga tidak perlu dilakukan pemeriksaan lernit, nafziger, valsava dan pemeriksaan di leher.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	sebelum pake handschoen steril seharusnya cuci tangan who dl dek (sudah cuci tangan tapi pegang alat2 jd gak steril lg), cara memegang spekulum salah,pemeriksaannya sebenarnya sudah bagus hanya dalam melaksanakan kurang memperhatikan prinsip sterilitas